

Sportler-Ehrung im Bezirksrathaus

Porz - Nur wenige Tage nach den Schützen, hatte Bezirksbürgermeister Henk van Benthem die Porzer Sportler in den Mathias-Chlasta-Saal im Bezirksrathaus eingeladen, um zum einen die Sportabzeichen auszugeben, aber auch verdiente Sportler und Funktionäre auszuzeichnen.

Es war wohl für niemand eine Überraschung, dass van Benthem bei dieser Gelegenheit auch das schwierige Thema „Sporthallen“ aufgriff. „Es wird dem Sport in den letzten Monaten sehr, sehr schwer gemacht. Es werden Turnhallen belegt, um hilfesuchende Flüchtlinge unterzubringen. Des Weiteren gibt es die sogenannten Sauerkrautdecken, die in Porz unsere Hallen vorübergehend stilllegen. Und vor allem gibt es Menschen die Aussagen tätigen, dass alles im Januar wieder erledigt sein wird und sämtliche Hallen dem Sport wieder zur Verfügung stehen. Und dies ist in meinen Augen nicht nur irreführend, sondern grob

fahrlässig. Wenn wir uns den Strom von Hilfesuchenden anschauen, stellen wir fest, dass dieser auch im kommenden Jahr nicht abnehmen wird. Das die Belegung der Räumlichkeiten, in welcher Form auch immer, für den Platzbedarf nur bis Jahresende ausreicht. Und dann?“

Weiter ging van Benthem auf die dadurch entstandenen Problemen für den Schul- und Vereinssport ein. So feierte der TV Rheingold Zündorf noch im vergangenen Jahr sein 100-jähriges Bestehen und steht jetzt de facto vor dem Aus.

Ähnlich sieht es auch bei den Vereinen aus, die ihren Ligabetrieb nur unter größten Schwierigkeiten durchführen können. Dieser Zustand muss von der Politik schnellstens geändert werden. Dann bedankte sich der Bezirksbürgermeister bei Gabriele Luther und lobte ihre Fähigkeit, auch in diesen schweren Zeiten noch den Sport, soweit es geht, aufrecht zu erhalten. Ausgezeichnet mit ei-



Die geehrten Sportler mit Henk van Benthem und Gabriele Luther

ner **Sportehrenurkunde** für 2014 wurden Hans Buchmüller für seine hervorragenden Verdienste in der Vereinsführung und Vereinsarbeit beim TV Rheingold Zündorf 1914.V. und Karola Kleist für ihre hervorragenden Verdienste in der Vereinsarbeit beim TV Ensen-Westhoven 07 e.V.

Die **Kleine Sportplakette mit VERLEIHUNGSURKUNDE** erhielten: Die Kanu-Sport-Gemeinschaft Köln e.V. belegte bei den Deutschen Meisterschaften 2015 mit der Damenmannschaft (Ines Bäuerle, Anna Bohn und Carla Lauer- mann); in der Wildwasserabfahrt, Kajak-Einer, den 2. Platz und in der Disziplin Wildwassersprint, Kajak Einer, den 3. Platz

Trainer: Dennis Drieschner
Laurenz Laugwitz vom Kanu-Club-Zugvogel Blau-Gold Köln e.V. belegte bei den Europameisterschaften 2015 mit der Mannschaft, U 23, Kajak-Einer, Herren, den 2. Platz. Leider konnte er die Auszeichnung nicht persönlich entgegennehmen, da er im Moment seinen Grundwehrdienst bei der Bundeswehr ableistet, wo er in die Sportfördergruppe aufgenommen wurde!

Die Schachgemeinschaft Porz e.V. wurde in 2014 Deutscher Jugendmannschaftsmeister in der Altersgruppe U 14 mit Samuel Fieberg, David Ramien, Dennis Kagan und Kathrin Sewald

Trainer: Jeffrey Paulus

Zu den erfolgreichsten Vereinen zählte das BogenTeam Cölln e.V. mit seinen Bogenschützen:

Elke Lohkamp belegte bei der Deutschen Meisterschaft 2015 und der Deutschen Hallenmeisterschaft 2015 des Deutschen Behindertensportverbandes e.V. im Bogenschießen in der Damenseniorenenklasse (AB) den 1. Platz
Christel Freitag, belegte 2015 bei der Deutschen Meisterschaft des Deutschen Behindertensportverbandes e.V. im Bogenschießen, Damen-Kurzstrecke, den 2. Platz
Gabriele Habbig, belegte 2015 bei der Deutschen Meisterschaft des Deutschen Bogensportverbandes 1959 e.V. im Bogenschießen ohne Visier in der Klasse der Damen Ü 50, Blankbogen, den 1. Platz und erzielte in 2015 den Deutschen Rekord im Bogenschießen der Damen, Blankbogen, sowohl in der Disziplin 50 m Distanz als auch in der einfachen Runde

Uwe Prause belegte 2015 bei der Deutschen Meisterschaft des Deutschen Bogensportverbandes 1959 e.V. im Bogenschießen ohne Visier in der Klasse der Herren, Langbogen, den 2. Platz und schließlich belegte Emely Hoffmann 2015 bei der Deutschen Hallenmeisterschaft des Deutschen Bogensportverbandes 1959 e.V. im Bogenschießen (U 14, weiblich) den 1. Platz.